



## El sabadazo del Frente Amplio por México

**ESTABOCAESMÍA****JUAN M.  
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

**A**l igual que ocurrió con la designación de Xóchitl Gálvez como “candidata presidencial” del Frente Amplio por México (FAM) los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, decidieron imponer a Santiago Taboada como candidato de unidad a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México; dejando colgados de la brocha a los aspirantes amarillo y tricolor, Luis Espinosa Cházaro y Adrián Rubalcava, respectivamente.

Y el madrugue se hizo al estilo de la vieja política de los 80: un viernes por la noche, en el inicio de un fin de semana largo, cuando una gran mayoría de ciudadanos estaban de fiesta o haciendo largas filas en los centros comerciales por el inicio del Buen Fin.

Y aunque dos aspirantes resultaron perjudicados por la decisión de sus líderes nacionales, sólo Adrián Rubalcava reaccionó como lo había adelantado a sus más cercanos, cuando le preguntaban, ¿qué haría si lo llegaran a bajar “a la mala” del proceso interno? Presentó su renuncia a su militancia priista y acusó a Alejandro Moreno de haberlo traicionado.

La renuncia del alcalde con licencia de Cuajimalpa no es cosa menor, pues de acuerdo a varias encuestas que se habían dado a conocer, Rubalcava goza de muy buena aceptación no sólo entre los habitantes de su demarcación, sino a nivel Ciudad de México; caso similar podría ocurrir con la alcaldesa en

Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien externó su apoyo a Adrián, por lo que Santiago Taboada se podría quedar sin un fuerte apoyo de los simpatizantes de ambos alcaldes.

La incógnita hasta ahora es saber qué partido le brindará cobijo a Adrián Rubalcava, y es que en los corrillos políticos se barajan varias posibilidades: Morena, PVEM e incluso MC, aunque los malpensados dicen que la balanza se estaría inclinando hacia el partido oficial, luego de los elogios que le externó a la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum.

El Frente Amplio por México se encuentra fracturado, y es urgente que, así como los dirigentes nacionales del PRI-PAN y PRD se pusieron de acuerdo para imponer a Santiago Taboada, también hagan algo para reducir el daño que le provocará la renuncia de Rubalcava, pero sobre todo, para sacudirse la imagen de que en el (FAM) no respetan su palabra, pues por segunda ocasión han hecho a un lado a la ciudadanía a la hora de elegir a sus candidatos.

### AVANZAN LAS ACCIONES CONTRA EL CÁRTEL INMOBILIARIO

Hasta la fecha, la Fiscalía de la Ciudad de México ha asegurado 60 inmuebles ligados a la red de corrupción del llamado *Cártel Inmobiliario* y al menos 16 exservidores públicos de la alcaldía Benito Juárez (BJ) se encuentran sujetos a proceso, entre ellos Nicias N y Luis N, quienes ya fueron sentenciados.

Por cierto, algunos de quienes estuvieron presentes en el cateo que las autoridades realizaron a una casa del exalcalde en (BJ) Christian Von Roehrich, nos dicen que fue encontrada una habitación de seguridad que era como la bóveda de Rico Mcpató, lo que demuestra que los involucrados en esta trama no tenían límites.

¿Qué más estaremos viendo sobre la corrupción de este grupo político?